

Lula recibe hoy otro Doctorado Honoris Causa de universidad brasileña



Brasilia, 23 ago (RHC) El ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva recibirá este miércoles en la Universidad Estadual de Alagoas (Uneal) su trigésimo título de Doctor Honoris Causa, una cifra jamás alcanzada por otro primer mandatario brasileño.

La ceremonia tendrá lugar en el municipio de Arapiraca, en el interior del agreste alagoano, y será conducida por el rector de la Uneal, Jairo José Campos da Costa, quien a finales de julio último denunció que le habían llamado por teléfono para amenazarlo de muerte en caso que otorgara el distinguido al ex dignatario, refiere Prensa Latina.

Afirmaron que sería hombre muerto un día después de concederle el título a Lula, relató Campos da Costa y recordó que el homenaje fue aprobado democráticamente por el Consejo Superior de la universidad y publicado en el Diario Oficial cinco años atrás, en julio de 2012.

Además de las amenazas lanzadas contra la autoridad docente, el acto de entrega del doctorado al fundador del Partido de los Trabajadores (PT) trató de ser suspendido mediante un recurso judicial (anticipación de tutela) que el juez de la Cuarta Sala Civil de Arapiraca, Giovanni Alfredo de Oliveira

Jatubá, desestimó.

El de la Uneal será el segundo título de Doctor Honoris Causa que reciba Lula en su recorrido por el Nordeste brasileño con la Caravana de la Esperanza, iniciado el pasado 17 de agosto y que se extenderá hasta el 6 de septiembre.

Con anterioridad, el ex jefe de Estado fue investido como tal en la Universidad Federal de Sergipe (UFS), en una emotiva ceremonia realizada este lunes y en la cual aseguró que Brasil sólo podrá ser grande y competitivo cuando el acceso a la universidad deje de ser un privilegio y se convierta en un derecho de todos.

Lula debió recibir también el doctorado en la Universidad Federal del Recóncavo de Bahía (UFRB), pero allí fue impedido de hacerlo por decisión de la justicia federal.

Antes de comenzar a recorrer los nueve estados nordestinos, el ex presidente atesoraba ya 28 títulos de Doctor Honoris Causa, nueve de los cuales le fueron otorgados por universidades argentinas.

El ex dignatario brasileño llegó a la localidad alagoana de Penedo después de cruzar en una embarcación el río San Francisco, y en un concurrido acto dejó en claro que no cejará en el empeño de rescatar la democracia y para ello se mantendrá junto al pueblo brasileño intentando destituir a los golpistas.

No sé cuánto tiempo me queda por delante, pero en el que tuviera estaré intentando derribar a esos golpistas, afirmó.

El proyecto 'Lula Por Brasil', ideado por el PT, pretende escrutar la realidad del país en el contexto de las grandes transformaciones legadas por los gobiernos de Lula y Dilma Rousseff, y también constatar el desmonte de los programas y políticas públicas de desarrollo e inclusión social acometido por el gobernante de facto Michel Temer.

En sus 20 días de recorrido por el Nordeste del país, la Caravana de la Esperanza visitará 25 ciudades de los estados de Bahía, Sergipe, Alagoas, Pernambuco, Piauí, Paraíba, Río Grande del Norte, Ceará y Maranhao, en los cuales se concentra aproximadamente un cuarto de la población del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139104-lula-recibe-hoy-otro-doctorado-honoris-causa-de-universidad-brasilena>



Radio Habana Cuba